

Anime-Kurzgeschichten

Von Blanca-Haruno

Kapitel 6: Liebe auf hoher See! One Piece

Liebe auf hoher See!

Paar: KidxSkyress
Serie One Piece
Aus Kid's Sicht

Gibt es auch mal eine Insel die nicht langweilig ist? Weshalb braucht der Lockport so lange um den neuen Kurs anzuzeigen? Es kommt mir zu vor, als ob wir schon Jahre auf dieser blöden Insel sind. Selbst wenn wir Ärger machen, macht es den Bewohner nichts aus. Ich sitze übrigens mit meiner Bande in einer Bar und trinke was. Naja fast alle - 2 von uns sind schon eingepennt. Killer ist eigentlich wie immer und die letzten 3 unterhalten sich.

Ihr werdet es nicht glauben, aber die Kid-Piraten haben eine Frau dabei. Ihr denkt vielleicht: "Und? Die Strohhut-Piraten haben gleich 2 davon." Aber als ich diese Bande gegründet haben, waren sich alle einig das wir keine weiblich Crewmitglieder aufnehmen. Durch einen dämlichen Zwischenfall haben wir ein Mädchen dabei.

Ich bin ihr nicht abgeneigt, deswegen habe ich sie trotz ihres Geschlechtes aufgenommen.

Aber eins weiß ich jetzt besser und zwar das sie eine ziemlich gute Schauspielerin ist und sich meisterhaft Verkleiden kann.

Und nun sitzt sie hier und unterhält sich mit den anderen. So geht das eine zeitlang bis sie auf ihr Handgelenk guckt, wo der Lockport befestigt ist.

„Ist der Lockport aufgeladen?“, frage ich in einen leicht gereizten Ton, denn die Frauen auf dieser Insel sind echt nervig. Auf meine Frage kommt erst ein Seufzer und dann die rettende Antwort:“ Jep, der Lockport ist aufgeladen. Wir können von hier weg!“

Endlich!

„Dann gehen wir, noch ein Tag auf dieser Insel und ich bringen mich eigenhändig um.“
Darauf nicken alle bloß und wir gehen zurück zu unserem Schiff.

Nach einer Zeit ist mir schon wieder langweilig.

„Ein Marineschiff nähert sich von Backbord!“ höre ich aus dem Krähennest runter rufen. Na endlich ein bisschen Action.

Nach ein paar Minuten ist das Marineschiff besiegt und nun sinkt es auf den Meeresboden. Das war noch nicht mal ein richtiger Kampf. Es sind nämlich nur ein

paar Kanonenkugeln herumgeflogen, die ich dank meiner Teufelskraft zurückgeschickt habe.

Ich will mal hoffen, dass es auf dem Sabaody-Archipel etwas spannender ist. Das ist, laut Skyress, unser nächstes Ziel. Bis dahin heißt es: Langeweile schieben. Ich meine, ich habe schon aus Langeweile ein Buch gelesen. Ein Buch!! Ich lese eigentlich kaum!

Naja ab und zu habe ich das Training von Skyress angesehen. Ich muss schon sagen, obwohl sie nur ein Mädchen ist, hat sie doch was drauf.

Die meisten Leute gucken aber trotzdem komisch, wenn sie uns sehen. Liegt vielleicht auch daran, dass Skyress halbwegs normal aussieht. Wenn man Killer und Skyress vergleicht, sieht sie wirklich normal aus. Moment mal! Eine Piratin die normal wirkt - was ist das denn für einen Mist?!

Dann werde ich aus meinen Gedanken gerissen, als ich die engelsgleiche Stimme von Skyress höre.

„Erde an Käpt 'n Kid. Bitte melden. Bitte melden.“

„Was gibt es, Skyress?“

„Musst ja nicht gleich wütend werden, oder?“

„Sag mir was los ist oder du erlebst den nächsten Tag nicht!“

„Ich wollte ja nur sagen, dass es Abendbrot gibt!“

Was schon so spät? Ich will mal hoffen, dass morgen mehr passiert als heute. Sonst raste ich aus!

~~~~~Fortsetzung Folgt~~~~~

---

So endlich ist der Teil auch on. Das war aber eine schwere Geburt. egal haubsache es gefällt euch.ich hbe mir sehr viel mühe gegeben.